



JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES

GLF PWR ! L'AFGOLF LANCE LA PREMIÈRE OFFRE D'INITIATION SPORTIVE PENSÉE PAR DES FEMMES, POUR LES FEMMES

Difficulté d'accès. Moindre visibilité. Prize money plus faibles. Sexisme... L'actualité récente a montré que la place des femmes dans le sport reste un enjeu majeur dans notre société.

Le golf a donc décidé de sortir du bois.

Le 25 août dernier, l'AFGolf est devenue la 1^{ère} fédération sportive à s'inscrire dans l'ambition fixée par la Ministre Valérie Glatigny et à s'engager officiellement pour plus de femmes dans le sport. Avec un objectif chiffré : qu'en 2025, un nouveau golfeur sur deux soit une golfeuse.

Pour atteindre cet objectif, l'AFGolf s'apprête aujourd'hui à lancer la première offre d'initiation sportive pensée par des femmes, pour les femmes : les *GLF PWR Pass*.

Le principe : proposer un parcours de découverte et d'apprentissage qui tente de lever les freins et de valoriser les avantages qui conditionnent les femmes dans leur pratique sportive.

Pour mettre en place les GLF PWR pass, l'AFGolf a ainsi mené un long processus de consultation et de co-création.

Une enquête a d'abord été menée fin 2021 auprès de 7.959 golfeuses. 968 d'entre elles ont répondu apportant un éclairage précieux sur leurs attentes. Une femme sur 4 se déclare ainsi plus à l'aise dans ses activités sportives lorsqu'elle les pratique « entre femmes ». Une proportion qui monte à 2 sur 5 en pour les femmes en dessous de 30 ans.





Sur base de cette enquête, l'AFGolf a constitué un premier échantillon diversifié rassemblant des golfeuses de tous les âges et de tous les niveaux. L'objectif : imaginer de premières pistes d'aménagements du parcours d'apprentissage.

Ces pistes ont ensuite été challengées auprès d'un second échantillon constitué de capitaines, responsables « ladies » et manageuses de club. De ces travaux sont ressortis cinq constats :

- le besoin d'aménager la temporalité du parcours d'apprentissage
- la nécessité de déconstruire les préjugés liés à la performance
- l'importance de valoriser la dimension relationnelle
- la nécessité d'ouvrir des perspectives vers une (meilleure) prise en compte du « penser à soi »
- le souhait d'éviter toute forme de sexisme inversé

À l'issue de deux ateliers, un avant-projet de GLF PWR pass a été conçu par les participantes. Ce corpus est à présent soumis à un ensemble de 5 clubs pilotes qui sont chargés de le matérialiser en fonction de leurs contraintes opérationnelles respectives.





Les GLF PWR Pass seront officiellement lancés lors du Mithra Ladies Open, une manche du Ladies European Tour qui posera ses valises au golf de Naxhelet du 27 au 29 mai prochains.

Pour en savoir plus : www.glpwr.be

LE GOLF, UN SPORT FÉMININ, VRAIMENT ?

Les enjeux du sport féminin dépassent largement le cadre golfique. Pourquoi le golf, sport encore perçu comme étant très masculin, a-t-il choisi de se lancer dans cette aventure ?

« Les règles du golf sont fondées sur un principe d'équité et d'inclusion : avec le système de handicap, tout le monde a les mêmes chances de gagner et... de perdre ! », explique Émilie Geury, secrétaire générale de l'AFGolf. « L'égalité étant au cœur de notre sport, cela nous semblait donc naturel de mettre le golf au service de l'objectif global d'égalité des genres dans le sport ».

Le 25 août dernier, l'AFGolf a ainsi signé la Déclaration pour plus de femmes dans le sport et s'est officiellement engagée à atteindre un objectif chiffré : qu'en 2025, un nouveau golfeur sur deux soit une golfeuse.

Une démarche soutenue par la publication d'une carte blanche publiée dans la Libre Belgique et signée par plus de 700 personnalités.





SIGNATAIRES DE LA CARTE BLANCHE AFGOLF POUR PLUS DE FEMMES DANS LE SPORT

Personnalités politiques : Valérie Glatigny, Georges Louis Bouchez, Valérie De Bue, Jean Michel Javaux, Jacqueline Galant, Christophe Clersy, Nicolas Janssen, Nicolas Parent, Tanguy Stuckens, Marc Tarabella, Alda Greoli...

Des cadres sportifs : Jean Luc Gavroye, Emilie Geury, Philippe Delhayé, Maïlis Lechien, Philippe Vander Putten, Alain Laitat, Philippe Housiaux, Jean-Pierre Delchef, Samuel Deflandre, Dominique Coulon, Frédéric Veraghaenne, Nadia Bertrand, Marc Coudron...

Des personnalités médiatiques : Adrien Devyver, Philippe Antoine, Laurence Dardenne, Malou Vandercammen, Michèle Audrit, Miguel Tasso...

Des sportives et sportifs de haut niveau : Vincent Vanasch, Jill Boon, Jean-Michel Saive, Aline Zeler, Anne-Sophie Jura, Olivier Rochus, Ludivine Henrion, Marie-Isabelle Lomba, Dominique Monami...

Des personnalités culturelles : B.J Scott, Jérôme De Warzée, Freddy Tougaux, Renaud Rutten, Olivier Leborgne, Carole Matagne, Isabelle Hauben...

...

